



Sindicato Andaluz de Trabajadores/as

Sección Sindical de la Universidad de Sevilla

COMUNICADO

Valoración de las elecciones al Claustro

Desde el SAT-US valoramos positivamente los resultados de la candidatura 'PASAT' en las elecciones al Claustro en el Sector D, correspondiente al **Personal de Administración y Servicios (PAS)**. Aunque no hemos conseguido ningún claustral hemos estado muy cerca, recibiendo el apoyo de más de 200 compañeros y compañeras. El haber participado en este proceso electoral nos ha servido para impulsar nuestra acción sindical, nuestra prioridad más allá de las elecciones a un Claustro producto de una democracia universitaria muy deficiente por diferentes motivos (clientelismo, representación abusiva del Sector A de profesorado funcionario doctor, etc.). Además, también valoramos muy positivamente la alta participación por parte del PAS, cercana al 75%. Aún así, deben aclararse por parte de la Secretaría General algunas irregularidades manifiestas en los procesos de votación y escrutinio.

Respecto a los Sectores A y B, correspondientes al **Personal Docente e Investigador (PDI)**, nos felicitamos por los excelentes resultados alcanzados por la candidatura de ADIUS que ha copado mayoritariamente el Sector B y ha conseguido, por primera vez, representación en el Sector A. Estos resultados muestran que ADIUS sigue siendo un espacio de encuentro y unidad para investigadores y docentes en pro de mejorar nuestra Universidad, más allá de siglas sindicales y sectarismos, mostrando la pluralidad existente en el PDI de nuestra Universidad que, sin embargo, apuesta fuertemente por la Universidad Pública de calidad.

En el Sector C del **Alumnado** ha habido poca participación tanto en presentación de candidaturas como en la votación. Creemos que esto se debe, entre otras cosas, a la poca importancia que la Institución le da al alumnado en los órganos, a la casi nula promoción por parte de la institución de las elecciones, y a que el alumnado no ve el Claustro como un espacio real de toma de decisiones en las que pueda influir.

Tras estas elecciones seguimos trabajando día a día por los derechos laborales y sociales de la plantilla y, al mismo tiempo, por una Universidad Pública democrática y de calidad al servicio de toda la sociedad. Somos conscientes que estamos en momentos históricos difíciles para la sociedad en general y para la Universidad Pública en particular. Más allá de procesos electorales que pueden ser útiles para que la voz de los y las que defendemos la Educación Pública esté presente en todos lados, pensamos que la lucha más importante está en la calle, como demostró la pasada jornada de huelga y movilización del 9 de Mayo que ha paralizado, por el momento, la LOMCE. Como nos demuestra la historia, es fundamentalmente mediante la movilización que conseguiremos una sociedad y una Universidad Pública mejores. Aprovechemos con son tiempos de cambio para que nuestra Universidad se ponga realmente al servicio del 90% y no del 10% más rico, como pretenden algunos.

SAT-Sección Sindical de la Universidad de Sevilla

<http://sat.us.es> · sat@us.es · 608790230 - 608790229

 /satuniversidad

 @satuniversidad